

R7 体育祭開会式 校長挨拶

皆さん、おはようございます。

最高の体育祭日よりになりましたね。

本日、令和7年度播磨南高等学校体育祭を開催できることを、大変嬉しく思います。

ご来賓の皆様、保護者の皆様、そして地域の皆様には、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

さて、今年の体育祭のテーマは

「今日しかないぞ！本日、青春ポイント2倍デー」ですね。

このテーマには、「今この瞬間を全力で楽しもう」「仲間と過ごす時間を大切にしよう」という思いを感じました。

青春は、あとから振り返って「あのとき頑張ってたよかった」と思えるものです。だからこそ、今日という一日を、全力で、笑顔で、そしてポジティブに過ごしてもらいたいと思います。

勝ち負けも大事ですが、それ以上に、仲間と声をかけ合い、励まし合い、応援し合う姿こそが、皆さんの青春の証です。

まさに今日は、青春ポイントが2倍になる特別な日。どうかそのポイントを、いっぱい貯めてください！

最後に、みんなの気合いを確認したいと思いますので、団長さん、副団長さんは団の前に出てください。

私が声を掛けるので、各団は元気に返してください。

では、桃団から行きます。

桃団の皆さん、気合い入ってますか！ 「オー！」

紫団の皆さん、気合い入ってますか！ 「オー！」

赤団の皆さん、気合い入ってますか！ 「オー！」

青団の皆さん、気合い入ってますか！ 「オー！」

この元気で最後まで、播南全員で熱く盛り上がっていきましょう！